COMMUNIQUE DE PRESSE





Séisme des 16 et 17 juin 2023 : les équipes MAAF de nouveau sur le terrain à Mauzé-sur-le-Mignon (79)

En juin dernier, MAAF s'est rapidement mobilisée après le séisme des 16 et 17 juin pour être aux côtés de ses assurés sinistrés dans les Deux-Sèvres et la Charente-Maritime. Une équipe de gestionnaires et d'experts s'était rendu dès le 20 juin à Mauzé-sur-le-Mignon, commune proche de l'épicentre du séisme, afin d'orienter, de rassurer les personnes sinistrées et de prendre en charge leurs déclarations.

Soucieuse de proximité avec ses assurés et dans la continuité de son accompagnement, MAAF a décidé d'envoyer une équipe dédiée, qui sera **présente à Mauzé-sur-le-Mignon du mercredi 6 au vendredi 8 septembre,** afin de répondre à toutes les questions des assurés et de faire un point sur l'avancée de leur dossier.

Au total, ce sont 1 500 dossiers de sinistres qui ont été ouverts.

L'accueil des assurés se fera de 9h à 17h au sein de l'Unité mobile d'intervention MAAF située sur la place de la mairie.

À propos de MAAF

Marque du groupe Covéa, MAAF est l'un des premiers assureurs généralistes en France. Il propose à ses 3,8 millions de sociétaires et clients des solutions globales en assurances (auto, habitation, risques professionnels mais aussi santé, prévoyance, assurance vie...) et des services à forte valeur ajoutée (assistance, crédits...). Aux côtés des artisans depuis sa création, MAAF compte aujourd'hui plus de 836 000 clients professionnels. www.maaf.fr

Contact presse

presse@covea.fr